

## VILLARES DE LA REINA

# Comienzan las obras de acerado y urbanización del último tramo de la travesía del municipio

El proyecto abarca más de 1.800 metros cuadrados e incluye un vial paralelo a la carretera, iluminación y dos filas de aparcamientos

EÑE | VILLARES DE LA REINA

La mejora del Paseo de Las Delicias supondrá un cambio de imagen para el inicio de la travesía principal del municipio. Unas obras que se prolongarán durante el plazo de dos meses y con las que se completará la urbanización de la zona de entrada a la localidad.

El objetivo de los responsables municipales es dar continuidad al acerado y la dotación de servicios de la margen izquierda de acceso al municipio para facilitar la movilidad y el paso de los peatones.

Esta actuación se llevará a cabo a través de la cesión obligatoria de terrenos al Ayuntamiento por parte de la fábrica de embutidos situada en el paseo de Las Delicias, por la cual debe reanquear el cerramiento de las instalaciones a la línea de las edificaciones existentes.

El tramo de superficie a urbanizar supera los 1.800 metros cuadrados y los trabajos incluyen la ejecución de un vial secundario paralelo a la carretera de Fuentesauco SA-605, así como nuevas aceras, un paseo pavimentado y dos filas de aparcamientos, además de la colocación de iluminación y mobiliario urbano en el nuevo tramo.

El proyecto requiere una inversión que ronda los 100.000 euros, que financiará íntegramente la industria, y que permitirá recuperar un espacio para uso y disfrute de los vecinos que, dado el crecimiento de la localidad, supone un lugar de paseo que utilizan a diario numerosos vecinos. Por este motivo, el Consistorio incorporó un paso de peatones en el punto en el que hasta ahora terminaba la acera de la travesía dentro de las actuaciones de seguridad vial llevadas a cabo con la reordenación de tráfico en el casco urbano.

Asimismo, el proyecto se ha redactado con la finalidad de conservar la mayor parte del arbolado existente en la zona, como frutales, encinas y olivos para contribuir a la protección del medio ambiente y del entorno.



El tramo del paseo de Las Delicias a urbanizar en los próximos días. | EÑE

## Más actuaciones urbanísticas para ordenar el tráfico

El proyecto que se va a realizar es fruto de las negociaciones llevadas a cabo entre los responsables municipales con los propietarios de la empresa de embutidos situada en la travesía principal del municipio. La actuación urbanística planteada se suma a los cambios que sufrirá el municipio en los próximos meses con la creación de nuevas rotondas, una a la entrada de la localidad, que permitirá distribuir el tráfico de la travesía hacia la carretera de La Mata y el centro urbano, que ejecutará la Junta de Castilla y León, y que se sumará a las dos que se construirán en el polígono industrial para evitar cruces peligrosos en dos de las zonas de mayor tránsito de vehículos. Además, en breve comenzará la renovación del pavimento de la carretera de Monterrubio y la nueva glorieta en el cruce con la entrada al municipio por la zona deportiva y el cementerio.

## CABRERIZOS



El diputado de Agricultura, Román Hernández, y la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria. | EÑE

## La IV Feria de la Huerta incluye como novedades el homenaje a los hortelanos y la 'Frutoteca'

EÑE | CABRERIZOS

La cuarta edición de la Feria de la Huerta reunirá a 25 productores y agricultores de la ribera del río el próximo sábado día 24 en la Plaza Mayor de Cabrerizos. Un certamen que cuenta con gran demanda, como lo demuestra el aumento del 20% en el número de expositores.

Así lo presentaron ayer la alcaldesa, Lourdes Villoria, y el diputado de Agricultura, Román Hernández, que destacaron su importancia "por la puesta en valor de los productos del territorio y de otros de la provin-

cia. El objetivo es impulsar el desarrollo de los recursos que generan los productores de nuestra tierra, además de la promoción turística y la comercialización de los artículos hortofrutícolas".

La feria cuenta con una inversión de 12.000 euros y a las degustaciones gratuitas y actuaciones musicales se unen el reconocimiento a los tres hortelanos más mayores que han dedicado toda su vida a las huertas y la 'Frutoteca', un espacio interactivo para mostrar los beneficios del consumo diario de frutas y hortalizas.

## CASTELLANOS DE MORISCOS

### El Consistorio convoca por primera vez ayudas para la adquisición de libros

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos destina una partida de 10.000 euros a la convocatoria para financiar la adquisición de libros de texto y material escolar, dirigidas al alumnado empadronado en el municipio en Educación Infantil y Primaria durante este curso 2016-2017. El objetivo es ayudar y garantizar la igualdad de las familias con condiciones económicas desfavorables. Una iniciativa que es la primera vez que se realiza en el municipio a propuesta del grupo de IU y que ha sido respaldada por el resto de los concejales de los distintos grupos con representación en el Ayuntamiento, excepto el PSOE. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

### Actuación infantil por la movilidad sostenible

Los escolares de Primaria de los colegios públicos del municipio santamartino fueron los protagonistas de la actividad 'Mi Ciudad', que se desarrolló en el salón de actos de Los Paúles. Un espectáculo infantil para concienciar a los niños de la necesidad de respetar el medio ambiente y utilizar vehículos alternativos. La representación forma parte de la programación de la Semana de la Movilidad. | EÑE



**PAVIMENTOS SANTA MARTA**  
 TARIMAS • PARQUÉS  
 RODAPIÉS  
 LIJADOS • BARNIZADOS  
 PUERTAS • ARMARIOS  
**Carretera Nuevo Naharros, 33**  
 Tfno. 923 13 01 83 - 680 40 43 24  
 SANTA MARTA DE TORMES